

学校だより

～ひとりになれる ひとつになれる～

# 心に太陽を

令和元年 7月 1日

岩村田小学校

NO. 3

## 新しい体育館で初めての校内音楽会

6月21日（金）に、校内音楽会が行われました。新しい体育館で行う初めての音楽会でした。子どもたちの生き生きとした姿を見ていただけたものと思います。

今回の学校だより「心に太陽を」第3号では、その音楽会の様子を中心にお伝えします。

### ひとりになれる ひとつになれるステージの様子



1年生は、初めての音楽会。体中で表現し、みんなでいっしょに歌ったり演奏したりする楽しさを味わいました。もぐらトンネルが見事にできましたね。



2年生の元気で明るい歌声で、学年の発表が始まりました。楽しそうな「たいようのサンバ」は、元気な2年生のお友だちにびったりの歌でした。



3年生は、リコーダーも入って、よく揃った合奏ができました。歌は部分二部合唱に挑戦。新しいことをとんとん学んでいます。



4年生の「ドラゴンクエスト」は、勇壮で心がワクワクするような演奏でした。合唱も言葉を大事にきれいな歌声で歌いました。

金管愛好部は、3曲を披露してくれました。限られた練習時間の中で、しっかりと演奏の技術を向上させてきました。



今年PTAコーラスのみなさん、とてもありがたいご披露を披露してくださいました。





5年生の「アフリカン・シンフォニー」は迫力満点の演奏で、盛り上がりをしっかり表現していました。



6年生の歌う「HEIWAの鐘」、伝えたい思いをしっかりと歌声で表現してくれました。心に届く演奏をありがとうございました。

### 神津利信前校長先生 掲額式

音楽会の日午後、前校長 神津利信先生をお招きして、掲額式を行いました。岩村田小学校長として5年間お務めいただいた神津先生の写真額を、校長室に飾らせていただきました。これからも、本校の教育活動を見守っていただけることと思います。右は、式のあとの記念写真です。



### プール開き ～水泳の学習が始まりました～

6月24日（月）、プール開きが行われました。あいにくの雨天のため、体育館でのプール開きとなりましたが、3人の児童代表がプール学習での目標を元気よく発表してくれました。

校長先生から、目標をもって取り組むこと、安全に十分気をつけることのお話をお聞きし、一人一人が自分の目標を考えられたと思います。安全で楽しい学習にしていきたいです。

プール開きを迎えるためには、プール掃除が必要です。今年も5、6年生が頑張ってピカピカにしてくれました！



### 7月の予定

|                    |                    |
|--------------------|--------------------|
| 2日（火）高学年・学習室参観日    | 12日（金）神輿乗り入れ       |
| 3日（水）～4日（木）5年キャンプ  | 16日（火）支部子ども会       |
| 4日（木）低学年参観日        | 17日（水）～ 学期末掃除      |
| 5日（金）5年計画休業・3年市内巡り | 24日（水）1学期終業式       |
| 9日（火）防犯教室          | 25日（木）～8月21日（水）夏休み |

※本年度からプール参観の時間は設定しませんので、ご承知おきください。